
Солоневич Иван Лукьянович (1891–1953): 
Русский писатель, публицист, издатель.

САМОБЫТНОСТЬ РУССКОГО ЦАРИЗМА
Имперская цитата: 
«Русский царизм, был русским царизмом: государственным 
строем, какой никогда и нигде в мировой истории не по-
вторялся. В этом строе была политически оформлена чисто 
религиозная мысль.
“Диктатура совести”, как и совесть вообще, — не может 
быть выражена ни в каких юридических формулировках, — 
совесть есть религиозное явление.
Одна из дополнительных неувязок русских гуманитарных наук 
заключается, в частности, в том, что моральные религиозные 
основы русского государственного строительства эта “наука” 
пыталась уложить в термины европейской государственной 
юриспруденции. И с точки зрения государственного права — в 
истории Московской и даже Петербургской империи ничего 
нельзя было понять; русская наука ничего и не поняла.
В “возлюби ближнего своего, как самого себя” никакого 
места для юриспруденции нет.
А именно на этой православной тенденции и строилась рус-
ская государственность. Как можно втиснуть любовь в пара-
графы какого бы то ни было договора?»
(Солоневич И.Л. Миф о Николае II // Великая фальшивка 
Февраля. Буэнос-Айрес, 1954. С. 152).

«Спасение нашей Родины и нашего народа - без 
принятия искупительной жертвы Николая II в 
уподобление Спасителю – невозможно. Как и не-
возможно спастись человеку без принятия искупи-
тельной жертвы Господа нашего Iисуса Христа. 
Искупительная жертва Государя Императора 
Николая Александровича - есть та единственная 
дверь, то единственное средство, которое 
может духовно воскресить погибшую Россию. 
Другого средства к нашему спасению нет».

Здравствуйте коллеги!
Я вас дезинформировал, мы не потеряли в мае 8 подписчиков. 
Справка по телефону оказалась недостоверной, либо слух под-
вёл. В мае прибавилось 2 подписчика.
Отправил очередное заявление по химтрейлам. Продолжаю 
бомбить органы власти по незаконным пристройкам к универма-
гу. Помогаю чем могу эксперту М.Ю.Олейникову, второй жертве 
клана Шевцовых.
Записан в мае на личный приём к Д.Ю,Вельможко, начальнику 
ГУ МВД по Волгоградской области. 
Для борьбы со структурами ЖКХ вернул квартиру, где прожи-
ваю с момента её получения, из юрисдикции своей дочери и её 
сыновей (моих внуков) в свою собственность. А то за ЖКХ не 
плачу я, а судебные приказы приходили к ним, как к совладель-
цам. Пришлось все приказы отменять и оформлять квартиру 
на себя, сохранив все их права. Информацию сообщил всем 
службам, к переговорам готов, базу для судов подготовил. Буду 
держать вас в курсе дела.
После знакомства с высказываниями еврейских фашистов 
(см. ниже), не мог не поменять содержание «Колокола» №19, 
поставив в него материал: «ЕВРЕИ О БЕЛЫХ НАРОДАХ ИЛИ 
ЛУЧШЕГО ИЗ ГОЕВ УБЕЙ!»
 Все 40 высказываний еврейских фашистов, детей дьявола, 
в исходном материале сопровождены их фотографиями и ссыл-
ками на первоисточники, которые не уместились на страницах

газеты. Все они на одно лицо, т.ч. мы не много потеряли. Тем 
не менее, ставлю в номер фотографию Ефима Михайловича 
Шустермана, «отца» современной волгоградской (еврейской) 
журналистики, получившего в марте 2022г высшую муниципаль-
ную награду (медаль).
«Ефим Михайлович награжден по ходатайству Общественной 
палаты Волгограда – за заслуги в общественной деятельно-
сти, высокие достижения в области культуры и просвещения, 
защиты прав и свобод граждан. https://os34.ru/articles/culture/
otets_volgogradskoy_zhurnalistiki_poluchil_medal_/»
Я уже писал об этом, однако, повторенье мать ученья, да хочет-
ся сказать ещё и про «отцов». Не к ночи будет сказано, но 
г. Шустерман долгие годы 
издававший областную газету 
«Интер», как-то опубликовал 
рисунок с текстом на стене: 
«КАК НАМ ОБ-С----ТЬ РОС-
СИЮ», составленным из 
отдельных букв, некоторые 
из которых упали на землю. 
Попытки заполнить пробелы 
упавшими буквами под слово 
«ОБУСТРОИТЬ» не удались 
из-за отсутствия на полу нуж-
ных букв. А вот слово «ОБО-
СР-ТЬ» складывалось без 



проблем. Мы в то время ещё не знали смысла еврейского слова 
ХУЦПА, а оно тогда вылезло из деятеля культуры во всей своей 
красе.
Столь же культурным был и другой рисунок: ночь; колокольня; на 
небе сияет зловещая луна; на «языке» колокола, известного как 
«било», висит повешенный звонарь.
Рисунок сопровождался текстом, если мне не изменяет память, 
следующего содержания: «РЕШЕНО. БУДЕТ ИСПОЛНЕНО.» 
Местный кагал направил редактору «Колокола» чёрную метку, 
вынеся приговор с казнью через повешение? Их, угроз, много 
было и самых разных. 
Чего только они с Карманом, редактором другой еврейской 
газеты «Городские Вести», не «выплёвывали» на страницы 
своих кошерных газет, финансируемых из бюджета. Суд Совет-
ского района был просто вынужден удовлетворить мой иск и за 
моральный вред взыскать с Кармана около 15 тысяч рублей. Я 
слышал, что Европейский суд «отменил» данное решение, пе-
реведя рубли в доллары. А вот получил ли их Карман, «постра-
давший» от местного правосудия за свою неприкрытую хуцпу 
в адрес сына фронтовиков, назвав его фашистом, не знаю. Мы 
же те деньги, из карманов Кармана, потратили на печатание 
«Колокола».

8 мая 2023г в Москве состоялся праздничный концерт, посвя-
щённый Дню Победы. Но вот что странно, так это сумма цифр 
на вагоне за спинами поющих артисток чисел 115 187, что в 
сумме даёт 23. 
В Каббале, мистическом учении иудаизма, это число озна-
чает жестокость или кару. Оно ассоциировано с Апокалип-
сисом. 
Мы все помним «праздник» 23 февраля, дата которого почти 
совпала с началом СВО, живём в 23 году и слышим в интернете 
от радостных раввинов, что машиах будет коронован в 23 году.
Любопытны и передвижения 19 девушек на сцене. Они выхо-
дили и прежде чем занять позицию на фото перестраивались 
несколько раз: 
(2 4 3 1 9), (5 4 1 4 5), да ещё фотограф брал в ракурс несколько 
раз одну и ту же группу слева от певицы Варвары вместе с ней 
(4 1) и по центру (4 1 2).
На взлёт я вижу 41 и 45гг, но 41 появлялись многократно. 2 
всадника Апокалипсиса к нам уже прискакали, на очереди ещё 
2-Голод и Смерть.
Четыре всадника Апокалипсиса — персонажи из шестой 
главы Откровения Иоанна Богослова. Чума (едет на белом 
коне — ещё известен как Завоеватель), Война (на рыжем коне 
— ещё известен как Раздор), Голод (на вороном коне) и Смерть 
(на бледном коне). Бог призывает их и наделяет силой сеять 
хаос и разрушение в мире. Всадники появляются строго друг 
за другом, каждый с открытием очередной печати — первых 
четырёх из семи (4 1 2=7) печатей книги Откровения. 
Возможно у кого-то появятся дополнительные смыслы во всём 
этом наборе цифр, но то, что я увидел - к празднованию годов-
щины Победы точно не относится. Любопытно и имя певицы 
Варвары-если сделать ударение на первое «а» - вАрвары. Мог-
ли ведь и другую певицу или певца пригласить.
Кто-то скажет, что у редактора крыша поехала, накрутил так 
накрутил. Судя по происходящему, мы имеем дело не просто с 
поехавшими крышами, а с серийными убийцами, играющими с 
людьми в прятки и со смехом выкрикивающими-мы здесь!
А вот ещё один знак, показанный всему миру, когда на коро-
нации Карла III 06.05.2022г (состоявшейся через 6 месяцев, 
6 недель и 6 дней (666), после похорон королевы Елизаветы 
19.09.2022г), в Вестминстерском аббатстве в проёме арки пока-
залась смерть с косой и в капюшоне (жнец плебса) ставшая 
символом ЧУМЫ, случившейся в не такие уж и давние времена 
в Европе. Так пандемия, отменённая «вчера» ВОЗ, ушла или 
вернулась?
Р.S. Не правда ли, узнавая эту публику поближе, начинаешь по-
нимать причины появления придуманной формулы «антисеми-
тизма» и замену понятия блудливого «лохокоста» на денежный 
«холокост», обручённый с еврейской хуцпой.
То, что и в Кремле сплошь евреи, сегодня знают многие. Жидов-
ское иго цветёт и пахнет. Зная псевдонимы, мало кто знает их 

настоящие имена. В частности, еврей С.И.Жиленков, «биограф» 
царской семьи, забодавший всех утверждениями, что жиды не 
убивали царскую семью, сообщил в интернете, что Песков - 
Авдим Морган, Мишустин -Йордан, Нарышкин –О.Нил Ленгли. 
Лично меня мало интересуют еврейские имена и фамилии крем-
лёвской братии. Главное, что там засели прихожане синагоги, 
«родственниками» которых являются все перечисленные ниже 
еврейские фашисты. Можно ли победить в войне с коллектив-
ной синагогой, без изгнания из организма страны кровожадных 
паразитов? Маловероятно. Начинать надо каждому с себя, тогда 
и до Победы будет недалече. 
Знакомьтесь, дьявол и его дети перед вами. 
Не прощаюсь!

ЕВРЕИ О БЕЛЫХ НАРОДАХ ИЛИ ЛУЧШЕГО ИЗ ГОЕВ УБЕЙ!
https://vk.com/@dprost3-belyi-genocid

«Ваш отец — диавол; 
и вы хотите испол-
нять похоти отца 
вашего. Он был чело-
векоубийца от начала 
и не устоял в истине, 
ибо нет в нём исти-
ны. Когда говорит он 
ложь, говорит своё, 
ибо он — лжец и отец 
лжи». 
Евангелие от Иоанна 
8:44 — Ин 8:44: 
1. Ноэль Игнатьев (профессор Гарварда)
Мы будем избивать белых мужчин, и живых, и мёртвых, а также 
белых женщин, пока общественная формация, называемая 
«белая раса», не будет уничтожена. Именно уничтожена, а не 
разрушена.
Цель уничтожения белой расы столь очевидна, что многие с 
трудом верят в то, что это может вызвать какое-либо сопротив-
ление, разве что со стороны ярых белых супремасистов.
В конечном итоге белые женщины перемешаются, но лично я 
считаю, что если Вы - белый мужчина, то немедленно должны 
себя убить. Если Вы - осмысленная личность, обладающая 
социальной ответственностью, Вы должны подумать о самоу-
бийстве. Это - единственно правильное решение.
2. Ишмаил Левитс (раввин)
Геноцид белых — в интересах евреев, в интересах человече-
ства (вот ещё почему это слово сомнительно - прим. перев.). 
Лишь когда белых детей начнут сжигать заживо, белых женщин 
- насиловать, пытать и убивать, а все белые люди, которых 
пока не убили, будут бессильно наблюдать, как терроризиру-
ют их народы, лишь тогда человечество обретёт более-менее 
устойчивую опору и будет готово обсуждать привилегии белых и 
притеснения в отношении меньшинств.
3. Хосе Ангел Гутьеррес (основатель Организации Органи-
зации Мексиканской Американской Молодёжи (MAYO) в Сан 
Антонио) Разве убийство каждого новорожденного белого 



ребёнка не является долгом каждого хорошего революционера?
4. Джордж Сиккариелло-Махер (профессор политических и 
глобальных исследований университета Дрексела, Фила-
дельфия)
Белый геноцид — это всё, чего я желаю на Рождество. Напри-
мер, когда во время революции на Гаити были перебиты белые, 
это было безусловно добрым делом.
5. Тьер Лекок (врач из Гавра, Верхняя Нормандия)
Насилуйте женщин правых взглядов для получения цветного 
потомства.
6. Абрам Фоксман (президент Антидиффамационной Лиги)
Я говорю о смерти белой расы. О полной ликвидации всех 
способов репродукции так называемой Арийской расы. Знайте: 
судьба этой расы — в наших руках. Пришло время гаранти-
ровать исчезновение Белой расы через расовое смешение и 
фактически нулевой уровень рождаемости.
Все мы наслаждаемся созерцанием того, как во всём этом мире 
последние белые дети играют с маленькими чёрными детьми, 
зная о том, что они обречены на фактическое уничтожение. 
Мы в состоянии разрушить древнюю чистокровную наслед-
ственность арийцев привитием им альтруизма рождения детей 
смешанных рас.
7. Томас П.М. Барнет (израильский военный консультант 
Пентагона)
Нерациональные люди, которые борются против «смешения 
рас» и оказывают какое-либо сопротивление глобальному миро-
вому порядку, должны быть убиты.
8. Ричард Кундхове-Калерги (австрийский философ, писа-
тель, политик, основатель Панъевропейского союза)
Мы намерены превратить европейцев в смешанную расу азиа-
тов и негров, управляемую евреями.
9. Сьюзен Зонтаг (американская писательница, режиссер и 
политактивистка)
Белая раса - опухоль на теле мировой истории.
10. Барбара Лернер Спектр (преподавательница филосо-
фии и директор-основательница «Пайдейи» — европей-
ского института еврейских исследований в Швеции. (Эту 
еврейку знают многие)
Европа не будет монолитным сообществом, как в прошлом 
веке. Евреи намереваются быть в центре этих событий. Европе 
предстоит небывалая трансформация. Она переходит в муль-
тикультурный режим, и евреи вызывают негодование из-за 
своей лидирующей роли в происходящем.
«Мы должны покончить с так называемой «белой расой».
11. Бен Ваттенберг (американский писатель, журналист, 
комментатор и демограф)
Деевропеизация Америки является обнадёживающей новостью 
почти трансцендентной ценности.
12. Исраил Коган (сионистский лидер, писатель и журна-
лист)
Мы будем помогать неграм поднимать сих общественное 
положение, как у профессиональной области, так и в спорте и 
шоу-бизнесе. С таким престижем негры смогут перемешивать-
ся с белыми и обеспечить процесс, отдающей Америку в наше 
распоряжение.
13. Артур Окс Зальцбергер (Владелец Нью-Йорк Таймс)
Если бы белые люди не жаловались, это указывает на то, что 
мы не преуспели и не сделали того, к чему призваны.
14. Раввин Иммануил Рабинович
Я могу авторитетно заявить о том, что рождается последнее 
поколение белых детей.
Я могу уверенно обещать, что не пройдет и десяти лет, как наша 
раса займёт подобающее положение в мире, где каждый 
еврей будет королём, а каждый джентиль — рабом.
15. Джек Строу (член британского парламента с 1979 по 2015 
и правительства с 1997 по 2010)
Англичане как народ не заслуживают спасения.
16. Барух Леви
Еврейский народ в целом станет своим собственным Мессией. 
Он достигнет мирового господства путем растворения других 
рас, отмены границ, уничтожения монархии и установления ми-
ровой Республики, в которой евреи будут повсюду пользоваться 
привилегией гражданства. В этом Новом Мировом Порядке дети 
Израиля поставят всех лидеров, не встречая сопротивления.
17. Даниил Кон-Бендит (Сопредседатель группы Зелёные — 
Европейский свободный альянс в Европарламенте)
Мы, зелёные, должны обеспечить то, чтобы в Германию приез-
жало столько мигрантов, сколько возможно. По их прибытии в 
Германию, мы должны бороться за их право голоса. По дости-

жении этого мы получим достаточно голосов для того, чтобы 
изменить эту республику.
18. Стефани Дрезе (германский социал-демократ)
Наша цель, цель ХДС/ХСС и всех остальных демократических 
партий Германии - любой ценой обеспечить гибель немецкого 
народа. Немецкий народ должен быть уничтожен.
19. Раввин Барух Ефрати
Исламизация Европы — хорошая вещь.
“0. Жасмин Алибай-Браун (британская журналистка и писа-
тельница, антирасистка и феминистка)
Я не люблю их [белых парней]. Я хочу, чтобы в течение столетия 
они стали вымершим видом!
21. Халил Абдул Мухамед (бывший помощник Луиса Фарра-
хана, лидер новой партии «чёрная пантера»)
Мы убиваем женщин. Мы убиваем детей. Мы убиваем слепых. 
Мы убиваем хромых. Мы убиваем их всех... И когда вы их всех 
убиваете, идите на чёртово кладбище и убивайте их по-чертов-
ски, так как иначе они не умрут достаточно тяжко.
“Нет хороших белых босяков, и, если вы встретите такого, убей-
те его до того, как он изменится.
Я рождён, чтобы дать белому человеку ад, я буду давать ему ад 
с колыбели до могилы.
22. Камю Камбон (профессор африкано-американских ис-
следований)
Осталось лишь решить, как мы собираемся уничтожить белые 
народы, так как это единственное решение, к которому я смог 
прийти. Мы должны стереть белые народы с лица планеты.
23. Раввин Рав Твитью
Мессия Израиля придёт лишь тогда, когда Христос, Европа, 
христианство будут окончательно разгромлены. Поэтому я спра-
шиваю вас: хорошо ли то, что в Европу вторгается ислам? Да, 
это — прекрасная новость!
24. Хенрик Бродер (публицист. Die Zeit, Profil , Die Weltwoche 
и Süddeutsche Zeitung. Написал ряд книг о еврейской 
культуре, немецко-еврейских отношениях, антисемитизме и 
антиамериканизме, один из самых известных защитников 
демократии и правого государства в Германии)
Я воистину верю в то, что Европа созрела для того, чтобы её 
прибрать к рукам. Я воистину считаю благом то, что так называ-
емая белая гетеросексуальная Европа идёт к своему концу.
25. Кинг Самир Щабаз (филадельфийский лидер новой пар-
тии «Чёрная пантера»)
Вы хотите свободы? Вы должны убить нескольких белых бося-
ков! Вы должны убить несколько этих младенцев!
26. Джесси Джексон (американский общественный деятель, 
правозащитник, один из самых влиятельных религиозных 
лидеров)
Смерть шведского народа не должна рассматриваться как нечто 
негативное.
27. Курт Мюнцер (германский писатель)
Мы, евреи, испортили кровь всех рас. Мы опорочили и подорва-
ли их власть. Мы испортили, разложили, испохабили и разруши-
ли всё»— «Дорога на Сион»
28. Тим Вайс (американский антирасистский активист и 
писатель)
От нас требуется лишь терпение. И ожидание того, что ваши 
сердца прекратят биться. Вы слышите это? Звук агонии ваших 
империй? Как ваша нация, какой вы знали её, исчезает навсег-
да? Благодаря моим усилиям, и звук её гибели прекрасен.
29. Билл Махер (телеведущий, комедиант и писатель)
Люди с тёмной кожей начинают править миром! И белые люди 
для самосохранения должны немедленно начинать быть им 
милыми! Милыми!
30. Грегор Гизи (глава третьей по величине политической 
партии Германии)
Такие страны, как Польша, очень католические, должны охотно 
принимать больше беженцев. И вообще... каждый год умирает 
больше этнических немцев, чем рождается. Это очень хорошо. 
Потому, что не очень хорошо то, что Наци имеют потомство. 
Именно из-за уменьшения своей численности немцы столь 
зависят от иммиграции из иностранных государств.
31. Мордехай Нисан (израильский профессор, член Всемир-
ной Сионистской Организации и учёный в области Ближне-
восточных Исследований)
Если джентили отказываются жить приниженными, то это - сиг-
нал об их бунте и неизбежной необходимости еврейской войны 
против самого их существования.
32. Исадор Лёб (учёный)
Нации соберутся вместе, чтобы принести присягу Божьему 



народу; судьбы народов всецело перейдут в руки еврейского 
народа, они будут шагать строем позади еврейского народа в 
цепях, как пленники, и будут распростёрты перед ним.
33. Мона Сахлин (лидер щведской социал-демократической 
партии)
Белое большинство — это проблема. Шведы должны быть инте-
грированы в новую Швецию, старая Швеция не вернётся.
34. Гарольд Валас Розенталь (американский политик, стар-
ший помощник сенатора Якова Джавица)
Мы умны, мы могущественны и в подходящее время мы 
перемешаем ваших джентильских женщин с чёрными и за 
50 лет вы будете перемешаны. Негры любят ... ваших белых 
женщин и мы будем поощрять это использованием их в своих 
целях.
35. Изя Лебле (Австралийско-израильский международный 
еврейский активист, уроженец Бельгии)
Надо собраться и найти способ, который позволит вернуть 
Австралии этот дух мультикультурализма, пребыванием неотъ-
емлемой частью которого, как я думаю, мы все гордимся.
В Израиле мультикультурализму нет места.
36. Абрам Л. Фейнберг (равин-реформатор)
Вообще-то закон должен поощрять, а не запрещать кровосме-
шение. Но законодательство неспособно изменить челове-
ческое сердце. Единственным способом, которым мы можем 
осуществить это, единственным путём, которым мы можем 
достичь Окончательного Решения вопроса расовых предрас-
судков является создание расы столь универсальной, что никто 
не сможет красоваться расовой «чистотой» или практиковать 
варварство для защиты этого.
Тщательно спланированное поощрение межрасовых браков 
является единственным способом для ускорения этого процес-
са. И, возможно, придётся поторопиться. Но доминанта в нашем 
мире начала сдвигаться, как груз в наклонившемся судне, от 
белой расы к цветным. ...мы никогда полностью не устраним 
расовые предрассудки, пока не устраним расовые различия.
37. Уэсли Кларк (генерал в отставке, командующий операци-
ей Союзников в косовской войне)
В современной Европе нет места для этнически чистых госу-
дарств. Это — идея 19 века, и мы пытаемся транслировать её в 
век 21-й, и мы собираемся сделать это посредством полиэтни-
ческих государств.
38. Николя Саркози
Какова цель? Она становится всё более спорной. Цель - при-
нять вызов расового смешения. Вызов расового смешения, с 
которым мы встречаемся в 21 веке. Это - не предмет выбора, 
это - обязанность. Это безапелляционно! Мы не можем иначе.
39. Мириам Файн (член редакционного комитета Еврейского 
Демократического Общества Австралии (AJDS))
Усиление мультикультурализма или разнообразия в Австралии 
является нашей самой эффективной политикой страховки от 
антисемитизма. В тот день, когда в Австралии будет китайский 
генерал-губернатор, я буду более уверена в свободе моего 
выбора жизни в еврейской Австралии.
40. Чарльз Зиберман (американский журналист и писатель)
Американские евреи являются приверженцами мультикуль-
турализма из-за своей веры, убедительно подтверждаемой 
историей, в том, что евреи находятся в безопасности лишь в 
обществе, где существует широкое разнообразие социальных 
позиций и моделей поведения, а также большое разнообразие 
религиозных и этнических групп.
Эта вера, не одобряющая, например, гомосексуализм, ведёт 
подавляющее большинство евреев США к отстаиванию «прав 
геев» и к принятию либеральной позиции в отношении большин-
ства т. наз. социальных проблем.

ИМЯ ИМ - ЛЕГИОН 
«Могущество России может быть подорвано только отделе-
нием от неё Украины… необходимо не только оторвать, но и 
противопоставить Украину России, стравить две части единого 
народа и наблюдать, как брат будет убивать брата. Для этого 
нужно только найти и взрастить предателей среди наци-
ональной элиты и с их помощью изменить самосознание 
одной части великого народа до такой степени, что он будет 
ненавидеть всё русское, ненавидеть свой род, не осознавая 
этого. Всё остальное — дело времени» 
Отто фон Бисмарк, канцлер Германии 
«Мы тогда победим Россию, когда украинцы и белорусы по-
верят, что они не русские». 
Адольф Гитлер, фюрер и рейхсканцлер Германии

«После победы над коммунизмом нам нужен раскол Право-
славия и распад России. И поможет нам в этом Украина, 
где предательство является нормой общественной мора-
ли». «Украина для нас – это форпост Запада. Новый мировой 
порядок при гегемонии США создается против России, за счет 
России и на обломках России». 
Збигнев Бжезинский, советник по нац. безопасности пре-
зидента США
«Соединенные Штаты не могут игнорировать значительное 
ухудшение геофизической обстановки в районе Йелоустоун-
ского национального парка и разлома Сан-Андреас, грозящей 
катастрофическими последствиями для Северной Америки 
и ставящей под угрозу само ее существование» 
«Времени осталось мало, чтобы сохранить независимость и 
дальнейшее процветание США, надо более решительно и 
последовательно рассматривать вопрос о переносе аме-
риканской государственности на европейскую территорию. 
Основным вариантом такого переселения должна рассма-
триваться территория Украины, климатические условия 
которой наиболее благоприятны для американских граж-
дан. Однако в силу ряда обстоятельств решение этого вопроса 
находится сейчас под угрозой срыва» 
«…Поэтому мы продолжим координацию международного 
давления по возвращению Крыма в единое территориальное 
пространство по состоянию на февраль 2014 года» 
«Кроме того, необходимо поводить последовательную работу о 
включении в состав будущих Европейских штатов территории 
нескольких европейских государств – Польши, Венгрии, Румы-
нии и стран Прибалтики. Таким образом мы можем расши-
рить необходимое жизненное пространство, чтобы не чув-
ствовать себя в тесноте и иметь перспективу дальнейшего 
экономического и промышленного развития». 
«Это неизбежный процесс геополитических изменений, когда 
сильные государства занимают жизненно необходимую террито-
рию слабых и безперспективных стран, которые, как показывает 
история, прекратили бы свое дальнейшее существование в 
любом случае». 
«Европейские Соединенные Штаты обязаны занять ту террито-
рию, на которой государственность впала в кому, без перспектив 
выздоровления. На сегодня это, естественно, Украина, зани-
мающая значительные в экономическом плане территории, 
которыми местная власть не может рационально управлять 
уже в течение четверти века. И на которой весь мир год от 
года наблюдает лишь прогрессивный рост экономической, демо-
графической, социальной государственной деградации». 
Хиллари Клинтон, американский политик и кандидат в 
президенты США 2016 года (из интервью ведущей амери-
канской телекомпании АВС NEWS) 

ВОЗ отменила режим пандемии COVID-19, от которой умер-
ли более 20 миллионов человек.
https://absoluttv.ru/17694-voz-otmenila-rezhim-pandemii-covid-19-
ot-kotoroj-umerli-bolee-20-millionov-chelovek.html

Коронавирус. Пандемия
Женева / AbsolutTV.ru / Новости / Всемирная организация здра-
воохранения отменила режим чрезвычайной ситуации, который 
вводился из-за пандемии коронавируса ( COVID-19). Об этом 
заявил глава ВОЗ Тедрос Адханом Гебрейесус, передаёт РИА 
Новости.
«COVID-19 больше не является глобальной чрезвычайной ситу-



ацией в области здравоохранения», — заявил Гебрейесус на 
брифинге по теме отмены пандемии коронавируса.
Гебрейесус также добавил, что этот вид вируса ещё присутству-
ет на планете, меняется. Могут появиться новые его мутации, 
что может спровоцировать новые всплески заболеваемости и 
смертности.
Глава ВОЗ сообщил, что от коронавируса в мире погибли по 
официальным данным около 7 миллионов человек. А реальная 
статистика говорит о том, что от пандемии COVID-19 умерли 
около 20 миллионов человек.
Власти КНР 31 декабря 2019 года сообщили ВОЗ о вспышке не-
известной пневмонии в городе Ухань в провинции Хубэй. Затем 
был установлен возбудитель болезни — новый коронавирус. В 
марте 2020 года ВОЗ объявила COVID-19 пандемией.
В июле 2022 года Роспотребнадзор снял все ограничения, кото-
рые были введены в России из-за пандемии коронавируса.
Ранее некоторые медики заявляли, что пандемию коронавиру-
са организовала группа людей из числа высокопоставлен-
ных чиновников во многих странах, которые ставили цели 
по уничтожению огромного числа людей на всей планете. 
Это был план глобалистов, которым было выгодно распро-
странить сильный вирус по всей планете, уничтожить боль-
шую часть людей, а другую часть заставить через страх к 
заболеванию поставить прививку от коронавируса. Причем, 
состав этих прививок, не прошедших полные стадии исследо-
ваний, также не давали защиту от коронавируса, и они также 
способствовали гибели людей.
Затем преступники против человечества предприняли по-
пытки проводить обязательные ревакцинации, то есть, ре-
кламировали продолжать делать прививки от этого вируса 
каждые 6 месяцев. Во всех странах появились акции протеста, 
так называемых антиваксеров, которые резко выступали против 
вакцинации и ревакцинации сомнительными прививками. Мно-
гие ученые медики заявляли, что пандемия рукотворная и 
это является международным преступлением. Они настаива-
ли наказать всех крупных чиновников и миллиардеров из отрас-
ли крупных фармкомпаний, которые по сути проводили экспери-
менты на людях ненадёжными препаратами. Появлялась также 
информация о том, что вирус специально распространяют в 
общественных местах с большим скоплением людей.
Организаторы пандемии, а по сути преступные мировые со-
общества, производители тестов на ковид, прививок и якобы 
лекарств от коронавируса, зарабатывали огромные миллиарды 
долларов на потере здоровья и смертях людей.
Позднее один из таких организаторов-глобалистов (мирового 
правительства) Билл Гейтс заявил, что это была с их стороны 
ошибка. Но ошибка, которая унесла 20 миллионов жизней в 
мире, а огромное число людей получили сильные обострения от 
COVID-19, не может называться ошибкой - это преступление 
против человечества, считают эксперты. Такой эксперимент 
очень дорого обошелся людям всей планеты Земля.
Протестные акции против вакцинации проходили во многих 
странах. В провинции Альберта в Канаде отменила все ограни-
чения по COVID-19 ранее, чем в других странах. Причиной от-
мены стал прецедент в суде. Так как обвиняемый Патрик Кинг 
согласился оплатить штраф за несоблюдение масочного 
режима, если главный санитарного врач Альберты предо-
ставит в качестве доказательства физическое существова-
ние коронавирусной инфекции. Но уже тогда было известно, 
что коронавирус учёные не выделили. Значит, доказательства 
существования этого вируса нет.
Многие эксперты считают, что виновные за распространение 
коронавируса, виновные в продаже сомнительных вакцин и 
лекарств, якобы лечащих при заболеваниях коронавирусом, 
должны понести самые жесткие наказания.
@MoscowskyPravdorub

Счастье без Совести – гимн сатане
Я, думал, что это сегодня
Происходит в нашей стране,
Но увидел внизу подпись-Чехов,
И дошло: Русь уже век на войне…
Я соображал: как, в сущности, много довольных, счастливых лю-
дей! Какая это подавляющая сила! Вы взгляните на эту жизнь: 
наглость и праздность сильных, невежество и скотоподобие 
слабых, кругом бедность невозможная, теснота, вырождение, 
пьянство, лицемерие, враньё. Между тем, во всех домах и на 

улицах тишина, спокойствие; 
из пятидесяти тысяч живу-
щих в городе ни одного, ко-
торый бы вскрикнул, громко 
возмутился. Мы видим тех, 
которые ходят на рынок за про-
визией, днём едят, ночью спят, 
которые говорят свою чепуху, 
женятся, старятся, благодуш-
но тащат на кладбище своих 
покойников; но мы не видим и 
не слышим тех, которые 

страдают, и то, что страшно в жизни, происходит где-то за 
кулисами. Всё тихо, спокойно, и протестует одна только немая 
статистика: столько-то с ума сошло, столько-то вёдер выпи-
то, столько-то детей погибло от недоедания. И такой порядок, 
очевидно, нужен; очевидно, счастливый чувствует себя хоро-
шо только потому, что несчастные несут своё бремя молча, и 
без этого молчания счастье было бы невозможно. Это общий 
гипноз. Надо, чтобы за дверью каждого довольного, счастливо-
го человека стоял кто-нибудь с молоточком и постоянно напо-
минал бы стуком, что есть несчастные, что как бы он ни был 
счастлив, жизнь рано или поздно покажет ему свои когти, 
стрясётся беда - болезнь, бедность, потери, и его никто не 
увидит и не услышит, как теперь он не видит и не слышит 
других. Но человека с молоточком нет, счастливый живёт себе, 
и мелкие житейские заботы волнуют его слегка, как ветер осину, 
- и всё обстоит благополучно.
Антон Павлович Чехов /Крыжовник/

Набиуллина мимоходом проговорилась, но Делягин 
заметил: «Напоминает преступление»

Эльвира Набиуллина мимохо-
дом проговорилась, но Михаил 
Делягин заметил: «Напоминает 
преступление». Он поделился 
ощущением, что управление 
нашей экономикой, скорее, 
осуществляется в интере-
сах врагов России, нежели 
в интересах самой нашей 
страны. Председатель Банка 
России Эльвира Набиуллина 
20 апреля отчиталась об итогах 
деятельности регулятора в 
Государственной думе, напом-
нил в программе «Царьград. 
Главное» экономический обо-
зреватель телеканала Юрий 
Пронько.

Депутат Госдумы Михаил Делягин в эфире программы указал 
на странный фрагмент речи Набиуллиной, которому почему-то 
не уделялось особого внимания: Она совершенно спокойно 
говорит о вещах, которые больше напоминают преступле-
ния. Вот на 80 миллиардов долларов мы погасили кредиты, 
в том числе странам, которые украли у нас деньги. А зачем 
вы возвращаете долги ворам? Вы что, идиоты? Или вы на 
стороне воров?

Кроме того, 15 миллиардов долларов, как рассказала глава



Центробанка, получили компании, которые «плюнули нам в 
лицо и ушли с русского рынка», добавил парламентарий.
А зачем было выплачивать эту сумму? Такое ощущение, что 
управление государственной экономикой у нас осуществляется 
в интересах врагов России, а не в интересах самой России, - 
подытожил собеседник Царьграда.

В 2021г в мир иной ушло на 15 млн человек 
больше чем в 2020г.

В эпоху всеобщей лжи говорить правду это преступление. 
Версальский заговор. Есть только догадки. Профессио-
нальная среда молчит.
Александр Редько - доктор медицинских наук. Профессор 
кафедры «Менеджмент в социальной сфере» Инженерно-эко-
номического университета. Заведует кафедрой качества жизни 
и общественного здоровья Национального института здоровья 
РФ.
Комментарии:
Мне понравилось как сказал один блогер: «Вирусы добивают 
больных и слабых, а прививки тупых». Какая от вирусов 
может быть прививка, если они постоянно мутируют? 
Самое страшное то, что чиновники от власти не так умны, как 
бы вам хотелось. И совсем мало образованных. Они вообще не 
способны, делать выводы. Прочитать и подумать - ещё способ-
ны. А сделать вывод - нейроны не смыкаются! Беда.
Вы не правы. Чиновники очень даже умны, и они знают, как об-
вести народ вокруг пальца, добившись того, к чему они стремят-
ся. И достигают, между прочим. Стадо ведётся на их ложь. Не 
так умны мы сами. К сожалению. 
Требуем правдивой информации по всем направлениям… у них 
даже о «физическом лице», информация, тайна… кругом ложь 
и обман населения. 
Нет сомнения в Вашей компетенции, есть недоверие (мягко 
сказать) к нашим властям, которые провозглашают то, что 
требует ВОЗ. Необходимо выйти из ВОЗ просто немедленно и 
только профессионалов ставить на руководящие должности не 
по праву родственных связей, а за заслуги перед Отечеством 
и народом. А то получается тайна, покрытая мраком. Втихушку 
решают вопросы, а народ даже не спрашивают
А кто вам даст профессионалов ставить во главе? Наивные. 
https://www.youtube.com/watch?v=7Zx1uqWwbCs

ДЕНЬ В ИСТОРИИ. СТАЛИН ПОД АРЕСТОМ
28 апреля 1953 года, спустя менее двух месяцев после 
смерти И.В. Сталина, был арестован его сын, Василий Ста-
лин (1921–1962). 
Весьма интересное свидетельство эпохи – мемуары Василия 
Иосифовича, написанные во время короткой «передышки» меж-
ду его арестами, в январе-апреле 1960 года. Они заслуживают 
внимания хотя бы потому, что человек, их написавший, именно 
за позицию, выраженную в них, провёл в тюрьме почти весь 
остаток своей жизни после 1953 года. 
И кроме того, эти воспоминания – яркий документ «антиревизи-
онизма» в мировом коммунистическом движении, как называли 
свою позицию лидеры Китая и Албании, не поддержавшие 
политику Хрущёва. 
Дело в том, что напечатаны мемуары Сталина были в Китае в 
1962 году. Как видно по мемуарам, примыкал к «антиревизи-
онистам», если не на теоретической, то на личной основе, и 
Василий Сталин.
Ну, а далее – пусть говорят цитаты из воспоминаний. По ним 
можно составить впечатление и об их авторе... 

«Я, Василий Сталин, от своего отца не отрекаюсь!
Эти слова мне пришлось повторять не раз. И во время след-
ствия, и потом, и во время недавней встречи с Хрущёвым.
Я, Василий Сталин, от своего отца не отрекаюсь! И точка!
Осудить «культ личности» и «преступления сталинизма» я не 
могу. Потому что нечего осуждать. Осуждают преступления и 
преступников. Я могу осудить тех, кто отравил моего отца и 
очернил его великие дела. Я могу осудить тех, кто надругал-
ся над светлой памятью Вождя. Могу и должен осудить! Это 
мой долг, не только как сына, но и как честного советского 
человека.
Моя совесть чиста. Её невозможно запятнать лживым обвинени-
ем. Точно так же как ложью и клеветой нельзя запятнать память 
моего отца». 
«Начал писать воспоминания, но не уверен, удастся ли мне 
их закончить. Я, как Маргулиес из «Времени, вперёд», не могу 
доверять такому простому механизму, как часы, такую драго-
ценную вещь, как время. Знаю, что времени у меня немного. 
Может, считанные дни, может – месяцы. На годы надеяться не 
приходится. Не та обстановка. Не те люди вокруг. Преступники, 
отравившие отца, не оставят в покое сына. И кто бы мне что 
ни говорил, я никому не верю. Время показало, кто чего стоит.
Отец знал, что так будет. Он знал, что после его смерти мне при-
дётся нелегко. Он отлично разбирался в людях и знал истинную 
цену каждому человеку из своего окружения. Поэтому и мало 
кому доверял. По-настоящему, без оглядки». 
«За десять месяцев до своей смерти отец предложил мне 
исчезнуть. 
«Тебе надо уехать», – сказал он. 
Я сначала подумал, что речь идёт о какой-то командировке, но 
оказалось, что я неправильно понял. Отец имел в виду, что мне 
надо уехать за границу, в Китай. Навсегда. 
«Поедешь военным советником, лётчики там нужны. Сюда не 
возвращайся, даже на мои похороны не приезжай», – сказал он. 
Я ушам своим не поверил – что такое? Подумал, что отец шутит. 
Он иногда мог пошутить так, что не поймёшь, шутка это или нет. 
Но оказалось, что он не шутил. На самом деле хотел отпра-
вить меня к Мао. Прямо не сказал, но я догадался, что он 
уже договорился насчёт меня. Там меня ждали. 
Но разве мог я оставить отца? Я отказался. Между нами прои-
зошёл спор. Первый настоящий спор в нашей жизни. Каждый 
стоял на своём и не хотел уступать. 
«Будет приказ и поедешь!» – сказал отец, когда понял, что уго-
воры на меня не действуют. 
Я ответил, что всё равно никуда не уеду. Про себя подумал, что 
потом, когда отца не станет, может, и придётся уехать, но сейчас 
– нет. Сказал, что если будет приказ, то подам рапорт об отстав-
ке. Пускай на завод пойду, к станку, но никуда не уеду. 
Как в воду глядел, вскоре пришлось стать к станку. Но не 
на заводе, а в тюрьме. И ещё сказал отцу, что как Верховный 
Главнокомандующий он может мне приказать уехать, но как 
отец не может. 
Странное впечатление осталось от этого разговора. По глазам 
отца было заметно, что моё упорство пришлось ему по душе. 
Но и сердился он всерьёз. Отец не привык, чтобы его приказы 
оспаривались». 
«Отец был прав, он всё знал наперёд. Я попытался последо-
вать его совету. Обратился к китайским товарищам, встретился 
с послом, но толком ничего не успел сделать. Вскоре меня аре-
стовали. Арест не стал для меня неожиданностью. Я ожидал, 
что меня арестуют на следующий же день после увольнения в 
запас, но ещё месяц проходил на свободе. Непонятно почему. 
То ли не могли решить, что со мной делать, то ли ещё что. Мои 
слова о том, что отца отравили и что не смогли организо-
вать его похороны, расценили как «антисоветскую пропа-
ганду». 
«В нашу первую встречу после ареста Хрущёв вдруг заявил, что 
знает о плане отца сделать меня своим преемником. Я рассме-
ялся ему в лицо и напомнил, что монархию с её престолонасле-
дием отменили ещё в 17-м. Хрущёв начал горячиться, повысил 
голос, стал утверждать, что план такой у отца был. 
«Он нам морочил голову с подставными кандидатами, вроде 
Пономаренко и Булганина, а сам хотел посадить на своё место 
тебя!» – несколько раз повторил Хрущёв. 
Я так и не понял, какую цель преследовала эта затея. Хотел ли 
Хрущёв выставить отца нарушителем одного из главных совет-
ских принципов? Или же он пытался сбить меня с толку?» 
«Настанет день, когда убийц отца будет судить международный 
коммунистический трибунал».



И последнее о переменах. Много бы ещё 
мог написать, да тороплюсь закончить. 
Артём рассказал мне, будто бы ходят 
слухи о том, что решено переименовать 
всё названное именем отца или в его 
честь. Вплоть до Сталинграда. Я мог бы 
допустить такое. С Хрущёва станется и 
Ленинград в Хрущёвск переименовать. 
Но есть одно обстоятельство, которое 
не позволит переименовать Сталин-
град. Что тогда будет со Сталинград-
ской битвой, переломным моментом 
великой войны? Битвой, которая уже 
вошла в историю, как важная веха, 
и в учебники, как пример блестящей 
тактики и стратегии. Они назовут её Ца-
рицынской? Или переименуют обратно 
Сталинград в Царицын, а битву вынуж-
денно оставят Сталинградской?». 
«Надеюсь, что скоро к власти в Советском 
Союзе придут достойные люди. Уверен, 
что придут, потому что иначе и быть не 
может, но очень хотелось бы дожить до 
этого. Дожить для того, чтобы услышать 
с трибун правду об отце. Чтобы прочесть 
эту правду в газетах. Чтобы побывать на 
суде над убийцами отца и лично убедить-
ся в том, что они получили по заслугам. 
«Одно дело знать, что справедливость 
рано или поздно восторжествует, и совсем 
другое – увидеть это своими глазами», 
– говорил мой друг Коля Абрамашвили. 
Коля погиб в конце 42-го под Сталингра-
дом. Его подбили в бою над вражеской 
территорией. Коля не пошёл на вынуж-
денную, а направил свою горящую маши-
ну на колонну немецких танков». 
«Грызёт меня мысль – неужели убий-
цы моего отца так и не будут наказа-
ны? Неужели правда больше никогда 
не восторжествует? 
Не хочу, не могу в это верить! Надеюсь, 
что если не советский суд, то хотя бы суд 
истории воздаст убийцам по их подлым 
«заслугам»! 
Одно обстоятельство несказанно радует 
меня и придаёт мне уверенности. То, что 
ренегатам и очернителям не удалось 
убедить в своей правоте весь социалисти-
ческий мир. Руководители Китая, Кореи, 
Албании и Югославии не пошли на 
поводу у предателей. Эти честные ком-
мунисты сурово осудили посмертную 
расправу над Великим Вождём трудя-
щихся всего мира. Подкуп и угрозы не 
смогли поколебать их, потому что честные 
люди ценят правду превыше всего. 
Настанет день, когда мне не придётся так, 
как сейчас, писать, уединившись, и пря-
тать написанное от чужих глаз. Я смогу 
выступить с трибуны и заклеймить преда-
телей о всеуслышание. Громко, на весь 
мир. Я знаю, что такой день настанет. 
Несмотря на пережитое, на память я 
не жалуюсь. Я помню всё. Я ничего не 
забыл и не забуду. И я приложу все силы 
для того, чтобы справедливость востор-
жествовала... А если вдруг не удастся, 
такую возможность я, несмотря на свою 
уверенность, полностью исключить не 
могу, то пусть потомкам останутся эти мои 
записки. 
Уверен, что имя Сталина еще воссияет! 
Очень обидно, что китайцы с албанцами 
чтут память отца, а у нас его позабыли. 
Один человек из аппарата ЦК, чье имя я 
здесь называть не стану, шепнул мне по 
секрету, что уже который год рассматри-
вается вопрос о выносе тела отца из 

Мавзолея и его захоронении на Новодеви-
чьем кладбище. Они надеются, что таким 
образом смогут заставить народ забыть 
товарища Сталина. Наивные ничтоже-
ства! Память о Сталине в Днепрогэсе и 
в Магнитке. Память о Сталине в победе 
над фашистами. Память о Сталине в его 
великих делах, а не в умах жалкой кучки 
предателей, подлостью и обманом захва-
тивших власть».
Ещё несколько слов в заключение. Есть 
определённый парадокс в том, что те, кто 
хочет проследить за жизнью и развити-
ем коммунистических идей после 1953 
года, вынуждены обращаться к идейному 
наследию «антиревизионистов», то есть 
Мао Цзедуна, Энвера Ходжи, Вячеслава 
Молотова и его «антипартийной группы». 
Даже если эти люди не испытывают ни-
каких симпатий к Сталину (как, например, 
троцкисты). 
Ведь даже левым антисталинцам никогда 
не придёт в голову серьёзно изучать с 
идейной стороны «теоретическое насле-
дие Хрущёва». Потому что нет там, увы, 
никакого идейного наследия...
https://dzen.ru/a/ZFEjrc13hXBSrO_

ЦАРСТВА НЕБЕСНОГО ВАМ МУЖИКИ

Наши друзья-герои Владимир 
Цыплухин и Иван Щеглов погибли 
30.03.2023.... Мобилизованные 
из Самарской области, 1444 полк...

Козлов Николай 30 лет
с.Елшанка, Саратовская область
ЧВК «Вагнер»

Прошу молитв за моего убиенного 
супруга, воина р. Б. Иоанна, погибшего 
24.12.2023 

г.Коряжма Архангельская область 
- Дмитрий Мальцев



1.

Между круглою Луной и флагом,
Безпилотник  выглядит просто точкой.
А дальше взрыв (так шляпам было 
надо), 
Ритуально бьющий в сердце Родины 
заточкой…

2.
Нам всем знакома поза эта,
Прилюдно лгать и без ответа…
Наобещать народу сорок сороков,
Лягушкой прыгнуть в тину-был таков.

Заседания детских клубов «Сатана 
после уроков» в Пенсильвании

Славяне сами захотели разбежаться,
Или их кто-то чем-то одурманил?
Умными, сильными нельзя казаться:
Вот и сдались абрамам- Саши, Пети, 
Вани.

3.

4.

5.

6.
ПРЯМОЙ ГЕНОЦИД:
Открытое уничтожение населения с по-
мощью оружия (войны; террор; кара-
тельные меры; эпидемии; химтрейлы)
СКРЫТЫЙ (мягкий) ГЕНОЦИД:
Скрытое (не явное) уничтожение 
населения (наркотики, ГМО, прививки, 
разврат, ювенальная юстиция, 
нищета, кредитное рабство и т.д.)
7.

8.

9.

10.

В Астрахани будут судить директора 
школы, который закупил советские 
учебники по физике вместо портретов
 президента, патриарха и губернатора. 

11.

,

,


